

BOURG-EN-BRESSE

Les métiers de l'artisanat expliqués à des lycéens



Isabelle Brazier (4e en partant de la gauche) en compagnie des intervenants de la CMA. DR

Le lycée professionnel Saint-Joseph a organisé ce vendredi 27 janvier un mini-forum ayant pour thème la découverte des métiers de l'artisanat.

« Le but de cet événement est de permettre aux élèves de découvrir certains métiers afin de construire leur projet d'orientation », a expliqué Laurence Descher, documentaliste. « Ce projet a été réalisé grâce aux liens que nous entretenons depuis trois ans avec l'association "Éveils aux métiers de l'Ain", a poursuivi Isabelle Brazier, enseignante à l'initiative de ces rencontres. 24 élèves en classe de 3e prépa métiers participent à ce rendez-vous ».

Au cours de l'après-midi, les élèves ont pu recueillir un

maximum d'informations auprès des bénévoles de l'association. « Trois bénévoles, anciens professionnels, renseignent sur les métiers de la ferronnerie, de l'électronique et de l'électricité a précisé Marie-Hélène Espel-Vaucheret, développeuse apprentissage à la CMA de l'Ain (Chambre de métiers et de l'artisanat). Les jeunes sont intéressés et les retours sont positifs ».

Les inscriptions aux ateliers « Éveil des métiers » ont débuté. Les activités (onze métiers proposés) du mercredi après-midi concernent les jeunes scolaires âgés de 10 à 15 ans. Renseignements au 04.74.47.49.54

BOURG-EN-BRESSE

Les chroniques de Bresse ont 15 ans

L'association "Les chroniques de Bresse" a fêté ses 15 années d'existence. Elle se compose de passionnés de l'histoire du département. Ces insatiables collectionneurs d'archives disposent depuis quelques années d'un site web, régulièrement alimenté d'articles historiques.

Depuis quinze ans, Rémi Riche, président de l'association "Chroniques de Bresse" fédère autour de lui de nombreux adhérents fidèles, amoureux du patrimoine local, férus d'histoire, chercheurs et fouineurs des archives départementales.

Ils consacrent une bonne partie de leur temps libre de retraités à la rédaction d'articles qui remettent en lumière des événements très divers ayant trait au passé du pays bressan. Une bonne moitié des quelque 80 adhérents ont répondu présent ce vendredi 27 janvier à la maison des sociétés pour l'assemblée générale, dont le doyen, Maurice Brocard, 96 ans, lui-même auteur de plusieurs ouvrages à visée historique.

Si le site Internet a pris le pas depuis quelques années sur la version papier annuelle, le succès de la formule ne se dément pas. « Nous enregistrons en moyenne



Les adhérents de l'association groupés autour du président Rémi Riche. Photo Progrès/Jean François SUPIE

1 500 visites mensuelles, explique Rémi Riche, soit plus de 33 000 depuis les débuts du site. Dans les visiteurs, on trouve des aindinois mais aussi des personnes extérieures qui n'ont aucune attache dans l'Ain mais qui trouvent nos chroniques par une recherche à l'aveugle. »

Les sujets abordés sont très divers. Une indexation des articles sera sans doute prochainement nécessaire afin de mieux s'y retrouver. Parmi les articles les plus vus durant l'exercice, on peut citer Daniel Morelon, Joseph-Marie Carriat, ou encore les débuts du téléphone ou plus curieusement, la montée de Bolozon à Napt. « On annexe parfois le Rever-

mont ou le Val de Saône », s'exclame Rémi Riche.

Les chroniqueurs se déplacent aussi sur le terrain pour des animations lors des journées du patrimoine, des conférences, des émissions radio. Plusieurs projets seront à l'étude en 2023 : le service du travail obligatoire (STO), qui concerna 2 500 jeunes de l'Ain pendant l'occupation allemande, le chène de Bresse et les écoles ménagères du département.

« Notre ambition est de développer encore plus notre site », précise Rémi Riche. Nous avons édité un dépliant et nous réfléchissons à un nouveau format. »

De notre correspondant Jean-François SUPIE

MONCET

Devenez correspondant de presse

Notre journal recherche un correspondant local. Il s'agit d'une activité de complément, non salariée, mais rémunérée. Elle nécessite de la disponibilité, beaucoup de curiosité et une grande ouverture d'esprit sur tous les aspects de la vie locale. Vous avez le sens de l'écriture et de l'image ? Vous habitez sur place, possédez un moyen de locomotion, un appareil photo numérique et un ordinateur connecté à internet ? Adressez un courrier de motivation par mail à : lprbourg@leprogres.fr

BOURG-EN-BRESSE

L'amicale des retraités de Renault agrège près de 200 membres

Lors de l'assemblée générale de l'amicale des anciens employés de Renault Truck du jeudi 26 janvier, la présidente a annoncé une nouvelle augmentation du nombre d'adhérents.

Accueillis par leur présidente Christiane Henry, près de 80 retraités et sympathisants de l'Arvib (Amicale des anciens de Renault véhicules industriels de Bourg-en-Bresse) ont assisté jeudi 26 janvier, à la 42e assemblée générale de l'association, à la salle de l'Alagnier.

L'année 2022 a presque fait le plein d'animations avec, à chaque fois, un nombre important de participants. Avec 120 adhérents représentant 200 personnes à l'amicale et de nouveaux inscrits au moment de la réunion, l'effectif global est en augmentation. La présidente a rappelé la nécessité de parler de l'amicale pour que de nouveaux retraités adhèrent et assurent la pérennité du lien entre retraités.

En 2023, des animations sont déjà prévues. Le 3 février ce sera la Sainte-Agathe, à la salle de l'Alagnier. En mars et avril, il y aura la visite du Conservatoire de la Fondation Marius Berliet



Les anciens employés aindinois de la marque au losange se sont retrouvés après deux années de séparation forcée. Photo Progrès/Josette BESSET

au Montellier (Ain).

Le 6 juin, un voyage d'une journée permettra de visiter l'usine Michelin à Clermont-Ferrand (Puy-de-Dôme) et une coutellerie à Thiers (Puy-de-Dôme). Le 27 juillet, la traditionnelle journée champêtre se fera toujours à Varennes Saint-Sauveur (Saône-et-Loire). Un voyage au Pays Basque du 3 au 10 septembre compte déjà 36 inscrits et pourra être complété par des invités, « si le reste des places. La journée châtaine aura lieu à Privas (Ardèche), le 17 oc-

tobre. La journée de l'amitié est aussi prévue à la salle de l'Alagnier, le 10 novembre avant le repas de fin d'année, le 15 décembre à la maison des Pays de l'Ain à Saint-Étienne-du-Bois.

Le bureau a été renouvelé et la cotisation a été maintenue à 17 € par couple. Stéphane Gagneret, responsable de la communication dans l'entreprise a ensuite pris la parole pour parler de la très bonne santé de l'entreprise qui produit, actuellement, 145 camions par jour. Tous les camions qui seront pro-

duits en 2023 ont déjà été vendus. Un filet d'embauche s'ouvre avec l'objectif du groupe d'intégrer davantage de personnel féminin et de personnes en situation de handicap. Le reconditionnement de véhicules d'occasion est en croissance permanente depuis cinq ans. Avec des clients qui demandent de plus en plus de spécificité sur les camions, la customisation se développe également. Le camion électrique est aussi sur les rails.

De notre correspondante Josette BESSET

POMPES FUNEBRES
SSM
Notre engagement de tous les jours sont les meilleurs prix
BOURG CEYZERIAT
04 74 30 20 20
337828300